

## 2021 年度 ZTV 滋賀県放送番組審議会 審議内容

### 【彦根放送局】 もえ旅ぶらりーぬ (2022 年 1 月 1 日更新号)

番組審議委員のご意見 (抜粋)	担当コメント (抜粋)
番組の最初に情報がテロップと言葉でしっかりと伝えられ、その場所(物)の固有情報などが入る事により、情報と番組の切り分けが出来て良いと思います。	15 分という短い時間ですが、飽きが来ない番組構成を心掛けています。特に番組の冒頭には力を入れていて、番組を最後まで見て頂ける様に毎回工夫しています。
甲賀市の魅力が伝わってきますが、リポーターの言葉遣いが気になりました。	リポーターのキャラクターや演出方法については、視聴者に不快な思いをさせないよう、表現方法を工夫しながら番組制作していきたいと思えます。

### 【滋賀放送局】 SHIGA SPORTS SPIRITS (2022 年 1 月 16 日更新号)

番組審議委員のご意見 (抜粋)	担当コメント (抜粋)
一人一人の子どもたちの、生の「声」が丁寧に集められていたことが、番組全体のバランスの良さを引き立てているように感じました。	子どもへのインタビューは質問のニュアンスを変える等し、出来る限り違う感想が聞けるようにしています。時間は若干長かかりますが、会話をしながら言葉を引き出す工夫をしています。
T ボールのコーナーで子どもたちにインタビューをする際、背景のトイレ表示が目立っていたので、背景にはスポーツする少年が学区に写っていたほうが良いのではと感じました。	T ボールのインタビュー背景の、トイレ表示は気付いていませんでした。ご指摘の通り不必要なので注意します。
子どもたちのプロへの憧れや感動を答える姿は、見ているものに伝わったと思います。スポーツに取り組むさまざまな団体を知ることができる有意義な内容でした。	滋賀県には多くのトップアスリートがおられるのでよりハイレベルな熱戦を積極的に伝えたいと考えています。

### 【近江八幡放送局】 おうみ！かわら版 (2021 年 11 月 29 日更新号)

番組審議委員のご意見 (抜粋)	担当コメント (抜粋)
全般的にこのコロナ禍における他人との距離が離れる状況で、どのような事がそれぞれの年代や地域で行われているか知る良い情報番組だと思います。	コロナ禍において、イベント等が減りネタ探しには苦労しています。今後も、視聴者の目となり耳となる活動を続けて行ければと思っています。
地域の団体やサークル、学校の生徒が取り組む姿はナレーションとともに伝わるのですが、できれば参加した人々の生の声も取材していただくより臨場感が伝わると思います。	地域に密着した話題を取り上げる事が何より大切だと思っています。参加者のインタビューは接触を控えるコロナ禍において、難しくはなっていますが、感染対策をしっかりと整え、一人でも多くの生の声が拾えるよう頑張ります。

学校関係では保幼小中学校の情報番組が多いですが、高校も地域にとって身近な存在であるので、機会があればもっと放送してほしいと思います。	近江八幡市内には公立と市立あわせて4つの高校があることから、夏には県大会に臨む高校球児の特集も組んでおります。
--	---

【滋賀県共通番組】釣三昧（2021年10月24日更新号）

番組審議委員のご意見（抜粋）	担当コメント（抜粋）
視聴者が出かけるに際しては、車で行かれる方が多いと思いますので、駐車場情報やトイレ情報などがあるとより親切かと思いました。	立小便や違法駐車などの問題が大きくなり、気軽なレジャーが規制されることにならないように、丁寧にマナー向上を呼びかけていきたいと思っています。
視聴者の質問に答えるコーナーは視聴者参加型の番組として、身近な番組となっていると。どの場面でも言葉だけでなくテロップでも見られるので聞き逃してもわかりやすいと思う。	テロップに関しましては、できるだけ番組が見やすく分かりやすいように工夫を凝らしておりますが、高度な技術の解説は少し文字サイズが小さくなる傾向もありますので、言葉のチョイスを考えながらテロップ演出をしていきたいと存じます。 今後も視聴者の質問やご意見はできるだけ番組に反映させていきたいと考えております。
釣りの楽しみが伝わってきませんでした。	番組の趣旨であるバス釣りの魅力を発信することができておらず、猛省しております。今後は、琵琶湖レジャーの代表でもあるバス釣りの入り口番組になるよう改善に努めてまいりたいと思います。 また、バス釣りの技術やギアの紹介だけでなく釣りスポット周辺の地域の魅力も紹介出来たらと考えております。

その他、自主放送に関するご意見・ご要望

番組審議委員のご意見（抜粋）	担当コメント（抜粋）
高齢者などに、もう少し自宅でも出来る健康・運動促進番組なども入れても良いかと思っています。	一部行政様より地域の健康体操を収録・放送するというご依頼も頂いており、高評価を得ているということも聞いております。 今後もしばらくは同じ状況が続くと思いますので、このような取り組みを広げられるよう検討していきたいと思っています。
昨今は新型コロナウイルス感染拡大の影響で事業が縮小されるなど番組制作にも影響があると思いますが、コロナ禍で外出を控え家庭でテレビを視聴している方も増えていると思いますので期待に応えられるよう、大変かと思いますが頑張ってください。	コロナ禍で思うように取材できないこともありますが、映像アーカイブも随時活用しながら、視聴者のご期待に沿えるような番組制作を行ってきたいと思っています。